



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCUSIONES. Washington, Dic. 12 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan, enfrenta a un contingente del Cuerpo de Prensa Presidencial de la Casa Blanca. Explicó haber discutido en la Oficina Oval, la importancia del voto favorable en el Se-

nado para el plan de misiles nucleares, con cabezas atómicas múltiples, llamados MX. Reagan apeló anteayer al Senado para lograr la aprobación del fondo de producción de tales misiles.

110 muertos en seis semanas en Líbano

Beirut, diciembre 12 (AP). Dirigentes cristianos derechistas y musulmanes drusos izquierdistas acordaron hoy ordenar a sus milicianos que se retiren de los caminos de las montañas centrales en un esfuerzo para detener las luchas sectarias que han provocado más de 110 muertes en seis semanas, informaron la radio estatal y privada.

Mientras tanto, por sexto día consecutivo se registraron intensos choques en la ciudad de Tripoli, donde facciones rivales de

milicianos musulmanes luchan entre sí hace casi una semana, informó la radio estatal. Dijo que un niño pereció y siete personas resultaron heridas en la lucha hoy, con lo que los muertos suman 36 y los heridos 113 en la segunda ciudad del país.

Los dirigentes drusos y cristianos y representantes del ejército israelí se reunieron en la montaña de Beit Eddin, a 22 kilómetros al sudeste de la capital. Acordaron que todos los cruces de carreteras y pun-

Pasa a la página 29

México elimina estricto control cambiario

México, Dic. 12 (AP). El gobierno anunció hoy aquí el establecimiento de dos mercados diferentes de divisas, uno sujeto a control y otro completamente libre, que entrarán en vigor el próximo 20 de diciembre.

Las nuevas disposiciones eliminarán el estricto control cambiario decretado por el gobierno anterior el pasado primero de septiembre.

En el mercado controlado quedarán comprendidos entre otros conceptos las

Pasa a la página 25

Desmiente venta armas a Honduras

Tel Aviv, Dic. 12 (AP). El ministro de Defensa Ariel Sharon negó hoy que acordó vender aviones de combate Kfir y armas a Honduras.

Sharon regresó hoy de un viaje de una semana en el que se reunió con funcionarios de defensa en Honduras y dirigentes judíos en Nueva York, previamente el canciller Yitzhak Shamir partió en un viaje de 12 días a Argentina y Uruguay.

A su llegada al aeropuerto Ben-Gurión, Sharon contradijo versiones procedentes

de Honduras según las cuales firmó un acuerdo para suministrar "numerosos armamentos" al estado centroamericano. Sin embargo, Sharon dijo que una delegación israelí viajará a Honduras el mes próximo para ultimar detalles de cooperación de defensa con el gobierno de Tegucigalpa.

El objetivo de esta visita a Honduras, dijo Sharon, es "fortalecer las relaciones entre ambos países en varios aspectos,

Pasa a la página 58

Festival del Cine Iberoamericano

Huelva, Dic. 12 (AP). Películas de Argentina, Brasil, Colombia y España se proyectaron en el sexto y penúltimo día del Festival de Cine Iberoamericano de Huelva.

Los largometrajes a concurso exhibidos en dos distintas salas cinematográficas fueron Argentina "Últimos días de la víctima", de A. Arístarain. La brasileña "Homen de pau do Brasil", de J. P. Andrade; la colombiana "Nuestra voz de tierra: memoria y futuro", de J. Silva y M. Rodríguez, y la española "Entre paréntesis", de Simón Fábregas.

metrajes, también en competencia, se exhibieron los mexicanos "Laura lógica y los albores del destino", de José Iban Sant y "J. M." de Mario Cristin Camus, y la española "El vividor", de Carmelo Espinosa.

En la sección Federico García Lorca y el cine, dedicada al poeta español, se proyectó la película "Muerte en Granada", de Humberto López y Guerra.

En la sección informativa, fuera de concurso, se exhibió la cinta portuguesa "Conversa acabada" y el jamaíquino "Country man", dirigido por D. Johnson.

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELICITA. Oslo, Dic. 12 (AP). El Rey de Noruega, Olav V, felicitó a la ganadora sueca del Premio de la Paz 1982, Alva Myrdal (centro) y al mexicano Alfonso García Robles, de derecha, después de la ceremonia en Oslo.

Agitado fin de año en Argentina

Buenos Aires, Dic. 12 (AP). El gobierno militar anticipa un fin de año agitado, en momentos en que crece la oposición contra el régimen por parte de partidos políticos, sindicatos y organizaciones de familiares de desaparecidos por razones políticas.

El lunes los sindicatos obreros paralizaron al país en la mayor huelga general que se recuerda en muchas décadas, pese a seguir en vigor medidas restrictivas contra la actividad gremial.

El jueves, y durante 48 horas, organismos de familiares de "detenidos-

desaparecidos" obligaron al gobierno a movilizar a cientos de policías en la zona céntrica de la capital a fin de impedir una "marcha de la resistencia", que concluyó sin incidentes.

El mayor desafío al gobierno, sin embargo, se producirá el jueves, cuando se concrete entre las plazas de Congreso y de Mayo una "marcha de la civilidad", organizada por el principal frente político opositor, al que han sumado numerosas entidades partidarias, sindicales y estudiantiles. Su objetivo es reclamar la anti-

Pasa a la página 23

Aprobación del Plan Reagan

Santo Domingo, diciembre 12 (AP). El presidente Salvador Jorge Blanco, dijo hoy que la aprobación del plan Reagan de asistencia económica a la región del Caribe de parte de la Comisión de Medios Arbitrios de la Cámara de Representantes de Estados Unidos constituye "la primera respuesta" a las gestiones y esfuerzos que realiza el gobierno dominicano en tal sentido.

"Estamos complacidos" por la sanción del programa, agregó y explicó que "me satisface y me place esta aprobación porque constituye la primera respuesta a las gestiones y esfuerzos que en ese sentido hemos venido realizando".

Pasa a la página 25

Papa felicita por organizar "Teletón"

Santiago, diciembre 11 (UPI). Con la bendición del Papa Juan Pablo II y la esperanza de reunir 202,5 millones de pesos (unos tres millones de dólares), comenzó anoche, para concluir mañana de madrugada, la cuarta y última Teletón anual destinada a conseguir fondos para ayudar a los niños minusválidos en Chile.

Desde que comenzó la campaña en 1979, con los aportes logrados cada año se ha logrado levantar cuatro centros de rehabilitación en otras tantas ciudades del país.

La Teletón, impulsada y dirigida por el animador de televisión Mario Kreutz-

berger, "don Francisco", prendió también en otros países y es así como se realiza en Perú, Colombia, Panamá, Uruguay, El Salvador y Paraguay, para programas de ayuda en cada nación.

En el mensaje pontificio transmitido a través de su representante apostólico, nuncio Angelo Sodano, el Papa manifestó su "admiración por los organizadores y colaboradores de esta importante iniciativa social y felicita por la obra que están realizando en favor de los pequeños impedidos de Chile y América Latina".

Kreutzberger dio co-

Pasa a la página 27

Cólera deja al sur de Bangladesh 643 muertos

Dacca, Bangladesh, Dic. 12 (AP). Un total de 643 muertos han provocado una epidemia de cólera durante las dos últimas semanas en la zona sur de este país, dijeron hoy fuentes oficiales, aunque estimaciones extraoficiales consideran que las víctimas alcanzarían a alrededor de 1.000.

Funcionarios en dos áreas afectadas del distrito de Barisal, a unos 200 kilómetros de aquí, dijeron en entrevistas telefónicas

que la enfermedad se extiende con rapidez a otras regiones.

Se indicó que equipos médicos del ejército fueron enviados de urgencia a la región, para ayudar a las autoridades locales a combatir el mal.

La difusión del cólera se atribuyó al consumo de aguas contaminadas y alimentos en mal estado. Además, funcionarios allí dijeron que había una crítica escasez de medicinas.

10 muertos en Egipto al incendiarse hotel

Alejandro, Egipto, Dic. 11 (UPI). Diez personas resultaron muertas y otras 14 lesionadas al incendiarse hoy un hotel de siete pisos, varios huéspedes lograron escapar al lanzarse desde las ventanas a las redes de los bomberos, informaron las autoridades.

Después de tres de luchar contra el fuego los bomberos lograron extinguir el incendio en el lujoso hotel Carlton, localizado frente al mar Mediterráneo, pero para entonces el edificio de siete pisos parecía estar destruido.

La policía señaló que 10 personas murieron y 14 más resultaron lesionadas, cuatro de los heridos eran extranjeros pero no se determinó su nacionalidad.

Algunos huéspedes se descolgaron desde las ventanas del hotel, otros brincaron a los balcones de edi-

ficios vecinos para ponerse a salvo y los bomberos colocaron redes bajo ellos para recibirlos.

Varios de los huéspedes en el quinto piso fueron bajados en una grúa por los bomberos, agregó un testigo.

Cientos de policías rodearon el área y un gran número de ambulancias llevó a los lesionados a hospitales cercanos.

Los informes sobre el origen del fuego fueron contradictorios, pero todos coincidieron en que se inició en la planta baja y de allí se esparció a los pisos superiores.

Uno de los informes señaló que el fuego se inició en la cocina, otro dijo que fue en un elevador y que de allí se esparció hacia niveles superiores por la escalera.